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皆様、今晩は。私の生い立ちですが沖縄県の宮古島で生まれました。

小学校４ 年生まで砂糖きび畑の、農家でした。馬、牛、ヤギ、豚、鶏

など沢山飼っていたので、学校から帰ると毎日草刈の日々でした。五

年生より那覇市に移住し、ハンバ－ガー、ステーキなどを食べて育ちま

した。次男坊ですので、写真家になるべく東京の写真学校に入学しま

したが、才能がないことをすぐ理解できました。

就職は婦人服のメーカーに入社し、３ 年後に独立し、１ 年で閉鎖し、

２ ５ ０ 万円の借金ができました。当時２ ５ 歳です。借金返済のために、

すぐ稼げる仕事は不動産だと知り、すぐ業界に入りその後、今の経緯

にいたります。

家族は娘一人で、先月８ 月に嫁にいき、北海道に暮らしています。

孫をいっぱい作れと頼みました。頑張るとのことです。

家内は、八潮市の生まれでなかなか良い主婦業をしていると思いま

す。

ロータリーは、１ １ 年目になりますが、良い先輩仲間ができて、良

いことだとおもいます。家内もロータリーだけはまじめな方が多いので

賛成してくれています。

これからのクラブ活動をどうしたら良いか考えると、目標をみんなで

考え、何度でも話し合い、見つける必要があると思います。皆様の足



手まといにならないよう頑張りますので、今後とも宜しくご指導御願いい

たします。


